



## Polizeirevier Mansfeld-Südharz

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrslage

##### **Hettstedt / Essen angebrannt**

Gegen Mittag wurde die Feuerwehr in den Birkenhain gerufen, da es in einer Wohnung zu einer Rauchentwicklung kam. Vor Ort stellten die Einsatzkräfte fest, dass ein 62-jähriger Bewohner lediglich das Essen anbrennen ließ.

##### **Mansfeld / Gebäudebrand**

Am Vormittag wurde am Plan ein möglicher Gebäudebrand gemeldet. Die Feuerwehr rückte aus, stellte jedoch am Einsatzort fest, dass ein Ofen in einer Werkstatt unsachgemäß betrieben wurde. Bei einem 57-jährigen Mann, der sich in den Räumlichkeiten aufgehalten hatte, bestand zunächst der Verdacht einer Rauchgasvergiftung. Er hatte vor dem Eintreffen der Rettungskräfte die Werkstatt verlassen. Der Mann wurde später angetroffen und auf Grund seiner gesundheitlichen Verfassung in einer Klinik aufgenommen. Löscharbeiten mussten nicht stattfinden.

##### **Hettstedt / Grabschmuck entwendet**

Unbekannte haben von einer Grabstelle die frische Bepflanzung ausgegraben und entwendet. Nach Angaben der Anzeigenerstatter sind ähnliche Diebstahlshandlungen in der Vergangenheit öfters passiert. Der derzeitige Diebstahlschaden wird insgesamt mit 180 Euro angegeben.

##### **Hettstedt / Einbruch in Friedhofsgebäude**

Unbekannte drangen in der Nacht in ein Gebäude der Friedhofsverwaltung ein. Dabei wurden mehrere Fenster beschädigt.

Die Täter durchsuchten vorgefundene Schränke. Zum Diebesgut gibt es noch keine Angaben.

### **Berga / Fahrrad verschwunden**

Am gestrigen Nachmittag verschwand vor einem Einkaufsmarkt am Schenkplatz ein Elektrofahrrad vom Typ Cube 2021 in schwarz. Das Fahrrad im Wert von ca. 3.500 Euro war ordnungsgemäß angeschlossen, als die Besitzerin ihren Einkauf tätigte. Eine Suche im Bereich blieb bisher erfolglos.

### **Verkehrslage**

#### **Klostermansfeld / Landstraße 226 / 07.09.2022 16:05 Uhr**

Auf der Straße zwischen Siebigerode und Klostermansfeld kam der Fahrer eines Kleinkraftrades vom Typ Simson nach links von der Fahrbahn ab und stürzte in den Straßengraben. Zeugen fanden den 16-jährigen und informierten die Rettungskräfte. Der Verunfallte kam zur medizinischen Versorgung in eine Klinik.

#### **Unterrißdorf / Kreisstraße 2316 / 07.09.2022 16:55 Uhr**

Ein Rennradfahrer kollidierte auf der Straße zwischen Wormsleben und Unterrißdorf mit einem am rechten Fahrbahnrand stehenden PKW. Der 43-jährige Fahrradfahrer stürzte und wurde schwer verletzt. Er wurde von Rettungskräften in eine Klinik verbracht.

#### **Gerbstedt / Zum Gleis-Dreieck / 08.09.2022 07:25 Uhr**

Am Bahnübergang ereignete sich ein Auffahrunfall zwischen zwei PKW. Die zusätzlich am Bahnübergang der Regionalbahn verbaute Lichtzeichenanlage signalisierte gelbes Licht, so dass ersteres Fahrzeug bremste und das nachfolgende Fahrzeug auffuhr. Zwei Fahrzeuginsassen kamen verletzt in eine Klinik. An den Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden.

**Sangerhausen / Hüttenstraße / 08.09.2022 07:30 Uhr**

An der Einmündung auf Höhe Bushaltestelle Bonifatiusplatz kollidierten zwei PKW. Dabei wurde eine Fahrzeugführerin leicht verletzt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von ca. 25.000 Euro. Die Feuerwehr kam an der Unfallstelle zum Einsatz, das Betriebsstoffe ausgetreten waren.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

**Polizeirevier Mansfeld-Südharz**

Friedensstraße 07  
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: [za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de)